



Volles Haus, aufmerksame Blicke - die Einschulung der neuen Fünftklässler war ein schöner Auftakt. Alle Fotos Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) Nach dem Einzug der sechsten bis zehnten Klassen am ersten Schultag ist die Hessenwaldschule seit dem zweiten Schultag wieder komplett: Die neuen Fünftklässler haben das Glück, in einer hochmodernen und völlig neuen Schule lernen zu dürfen. Die lichtdurchflutete Kulturhalle war überfüllt und doch musste sich niemand beengt fühlen. Freudige Gesichter und leuchtende Augen überall.

Neue Schüler, neue Schule, neuer Schulleiter: Markus Bürger hieß die Jungen und Mädchen aus Erzhausen, Gräfenhausen und Darmstadt herzlich willkommen und versprach ihnen, dass sie in den nächsten Jahren viel auf der Hessenwaldschule lernen werden. Der Schulleiter stellte Schülersprecher Moritz Gaug als besonders wichtigen Ansprechpartner für alle Schüler vor. Der revanchierte sich und meinte, Markus Bürger habe trotz der wenigen Monate an der Hessenwaldschule schon viel bewegt.

Musiklehrer und -Fachleiter Jonas Oberle brachte das Kunststück fertig, mit den Schülern der 6c schon am zweiten Schultag rhythmische Lieder aufzuführen. Begeisterteter Applaus war der Lohn für diese Meisterleistung. Rektorin Meike Schmidt hatte die Veranstaltung perfekt organisiert und die beiden Moderatoren auf ihre Aufgabe vorbereitet. Mit schauspielerischem Talent und Humor führten die beiden durch das Programm.

Die 5a leitet Ina Anselmann, die 5b Dieter Pritzl, die 5c Christl Wegerich, die 5d Ute Gläser und die 5e Petra Stiller.



Schulleiter Markus Bürger und Schülersprecher Moritz Gaug hießen die neuen Fünftklässler herzlich willkommen.



Pfiffig und humorvoll führten Rektorin Meike Schmidt und zwei Schüler durch das Programm.































 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)  
[Weiterempfehlen](#)  
[Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=357&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)